
Armenta ofrece transparencia 
con Plataforma Digital Estatal
“Ser transparente no es una concesión, es una obligación con los ciudadanos”, aseguró el mandatario estatal al presentar la 

PDE donde serán publicadas las declaraciones patrimoniales de los funcionarios; destacó que hoy con el uso de la tecnología 

se vive una revolución administrativa.

Al presentar la Plataforma Digital 
Estatal (PDE), donde serán publicadas 
las declaraciones patrimoniales de los 
funcionarios, el gobernador Alejandro 
Armenta Mier ofreció transparencia en 
el ejercicio de los recursos públicos en 
Puebla y cumplir con las obligaciones 
que marca la ley, como fue hacer público 
en la naciente plataforma el listado de 

bienes que posee. 
En el acto protocolario realizado en 

Museo Internacional Barroco (MIB), 
destacó que hoy con el uso de la tecno-
logía se vive una “revolución adminis-
trativa”, en donde el ciudadano tiene 
garantizado el acceso a la información, 
mientras que los entes gubernamenta-
les tienen la obligación de transparentar 
el uso del dinero público, evitándose así 
la corrupción. 

En ese sentido, el morenista adelantó 

que ya dio inicio la revisión del gasto en 
su administración correspondiente al 
primer trimestre de 2025, de tal manera 
que se pueda comprobar si existen avan-
ces en las metas planteadas al arranque 
su mandato. 

En esa tónica, hizo hincapié en que es 
una “función inherente” de los servido-
res públicos revelar sus ingresos. De ahí 
la importancia del surgimiento de la Pla-
taforma Digital Estatal cuya operación 
entró en vigor desde marzo pasado con 

su publicación en el Periódico Oficial 
del Estado (POE) y que este viernes fue 
presentada de manera oficial. 

De la responsable de la creación de la 
plataforma digital, Gina Cesín Andrade, 
secretaria técnica de la Secretaría Eje-
cutiva del Sistema Estatal Anticorrup-
ción (Sesea), Alejandro Armenta señaló 
que cuenta con los conocimientos nece-
sarios y el perfil idóneo para desempe-
ñar este cargo.miento, como han exigido 
ciudadanos.

Claudia Aguilar
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LFA 2025; 
Arcángeles 
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permiso; Sedena
apoya vigilancia

E-Experience 
se afianza como
epicentro de 
electromovilidad

F
o

to
s

: C
ri

s
to

p
h

e
r 

D
a

m
iá

n

WWW.INTOLERANCIADIARIO.COM

Fallece director de 
Protección Civil del
municipio de Puebla, 
Salvador Bianchini

Dejaron en “estado 
deplorable” al 
ISSSTEP, señala el 
Ejecutivo estatal
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Con variedad de opciones, llegó al Parque de El Carmen la Feria de la Cemita en su edición 

2025 del 1 al 5 de mayo, donde los asistentes podrán probar cemitas de helado, chapulines, arrache-

ra, carnitas y las tradicionales beisboleras; sin embargo, este año la carne de caimán causó sensa-

ción entre las personas, la cual tiene un costo de 200 pesos cada una.
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Al evidenciar que dejaron al 
ISSSTEP en un “estado deplora-
ble”, el gobernador Alejandro Ar-
menta Mier confirmó que solici-
tó a la Secretaría Anticorrupción 
y Buen Gobierno hacer una au-
ditoría para saber de qué forma 

Dejaron en “estado deplorable” 
al ISSSTEP, señala Armenta
El gobernador del estado confirmó que solicitó a la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno hacer una auditoría para saber 
de qué forma y quiénes causaron el quebranto financiero de este organismo público descentralizado.

Necesitamos 
saber por qué 

está en ese estado el 
sistema de Seguridad 
Social para los trabaja-
dores del estado, ade-
más de que lo estamos 
fortaleciendo. La au-
ditoría no es para Luis 
Antonio Godina, es 
para toda la institución 
porque necesitamos 
transparentar y que los 
ciudadanos sepan por-
que esta institución tan 
noble está en un esta-
do tan deplorable”

Claudia Aguilar
Fotos Cristopher Damián / 
Agencia Enfoque

y quiénes causaron el quebranto 
financiero de este organismo pú-
blico descentralizado del gobier-
no del estado.

Esto dijo como parte de las 
promesas de campaña que hizo 
con maestras y maestros del es-
tado. Eso sí, aclaró que la inves-
tigación no tocará al actual di-
rector del ISSSTEP, Luis Antonio 
Godina, ya que es justo él quien 
ha sacado a flote las presuntas 

irregularidades. 
“Necesitamos saber por qué 

está en ese estado el sistema de 
Seguridad Social para los traba-
jadores del estado, además de 
que lo estamos fortaleciendo. La 
auditoría no es para Luis Antonio 
Godina, es para toda la institu-
ción porque necesitamos trans-
parentar y que los ciudadanos se-
pan porque esta institución tan 
noble está en un estado tan de-

plorable”, declaró.
En este sentido, el mandata-

rio poblano garantizó el pago de 
pensiones para los sindicaliza-
dos durante su sexenio, a pesar 
de que el sistema ha sufrido una 
crisis a nivel nacional.

El morenista recordó que en 
campaña prometió a los maes-
tros del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación 
(SNTE) Secciones 23 y 51, una au-

ditoría al ISSSTEP para garanti-
zar los servicios médicos al ma-
gisterio poblano, por lo que es 
tiempo de iniciar con el proceso.

Al presentar la Plataforma Di-
gital Estatal (PDE), donde serán 
publicadas las declaraciones pa-
trimoniales de los funcionarios, 
el gobernador Alejandro Armen-
ta Mier ofreció transparencia en 
el ejercicio de los recursos públi-
cos en Puebla y cumplir con las 
obligaciones que marca la ley, co-
mo fue hacer público en la na-
ciente plataforma el listado de 
bienes que posee. 

En el acto protocolario rea-
lizado en Museo Internacional 
Barroco (MIB), destacó que hoy 
con el uso de la tecnología se vive 
una “revolución administrativa”, 
en donde el ciudadano tiene ga-
rantizado el acceso a la informa-
ción, mientras que los entes gu-
bernamentales tienen la obliga-
ción de transparentar el uso del 
dinero público, evitándose así la 
corrupción. 

En ese sentido, el morenista 
adelantó que ya dio inicio la revi-
sión del gasto en su administra-
ción correspondiente al primer 
trimestre de 2025, de tal manera 
que se pueda comprobar si exis-
ten avances en las metas plantea-
das al arranque su mandato. 

En esa tónica, hizo hincapié 
en que es una “función inheren-
te” de los servidores públicos re-

Ofrece gobernador transparencia en
el gasto con Plataforma Digital Estatal
“Ser transparente no es una concesión, es una obligación con los ciudadanos”, aseguró Alejandro Armenta al presentar la PDE 
donde serán publicadas las declaraciones patrimoniales de los funcionarios.

Claudia Aguilar
Fotos Cristopher Damián

La legitimidad 
nos la dieron 

los ciudadanos porque 
somos emanados de 
un proceso democrá-
tico…nuestros actos 
tienen que ser legales…
tenemos que vigilar que 
todos los actos públi-
cos privados estén en el 
marco de la ley porque 
vivimos en un estado de 
derecho”

Alejandro Armenta Mier
Gobernador de Puebla

velar sus ingresos. De ahí la im-
portancia del surgimiento de la 
Plataforma Digital Estatal cuya 
operación entró en vigor desde 
marzo pasado con su publicación 
en el Periódico Oficial del Estado 
(POE) y que este viernes fue pre-

sentada de manera oficial. 
De la responsable de la crea-

ción de la plataforma digital, Gi-
na Cesín Andrade, secretaria téc-
nica de la Secretaría Ejecutiva 
del Sistema Estatal Anticorrup-
ción (Sesea), Alejandro Armen-
ta señaló que cuenta con los co-
nocimientos necesarios y el per-
fil idóneo para desempeñar este 
cargo.

Por lo anterior, el gobernador 
de Puebla exhortó a las y los alcal-
des, y los servidores públicos a no 
tenerle miedo a la tecnología ni a 
la transparencia, de lo contra-
rio se corre el riesgo de caer en la 
“anarquía”, además de que les re-
cordó en estos tiempos ser trans-
parente con los ciudadanos “no 
es una concesión, es una obliga-
ción que nos marca la ley”. 

Van 150 municipios 
agregados

Durante su intervención, Gi-
na Cesín Andrade dio a conocer 
que, a la fecha, se han sumado 
150 municipios a la Plataforma 
Digital Estatal, con lo que Puebla 
se ubica como el segundo estado 
del país con más municipios vin-
culados a esta herramienta de 
transparencia. 

La funcionaria precisó que, 
en promedio el 55% de los muni-
cipios poblanos, tiene reportada 
su información en tiempo real. 
Esto significa que Puebla lidera 
como el mayor proveedor de da-
tos municipales, a pesar de obs-
táculos como la falta de infraes-
tructura tecnológica, la resis-
tencia al cambio y conectividad 
limitada.
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Más de 2 mil empresas inter-
nacionales del sector automotriz 
y tecnológico se darán cita en el 
Centro Expositor Puebla los días 
24 y 25 de noviembre para partici-
par en E-Experience, un foro cla-
ve para el futuro de la innovación 
industrial en México.

Con la mirada puesta en el fu-
turo de la industria tecnológica y 
automotriz, Puebla se prepara pa-
ra recibir a más de 2 mil empresas 
de alcance internacional duran-
te el evento E-Experience, que se 

E-Experience 
es un reto y una 

oportunidad; en este 
evento las empresas van 
a poder identificar ten-
dencias para ver qué 
tienen que hacer para 
adaptarse y ganar mer-
cado. También dará la 
oportunidad de hacer 
diferentes enlaces de ne-
gocio con empresas que 
vienen de otros países y 
que ya están fabricando 
ciertos productos tecno-
lógicos (...) para que pue-
dan hacer negociacio-
nes y transferencias con 
nuestro país”

René Mendoza Acosta
Presidente de CAPIN

E-Experience se afianza como
epicentro de electromovilidad
Puebla se prepara para recibir más de 2 mil empresas de alcance internacional los días 24 y 25 de noviembre, en el Centro 
Expositor Puebla; Víctor Gabriel Chedraui, secretario de Desarrollo Económico y Trabajo, realizó la presentación oficial del 
evento.

Mirna Calderón
Fotos Cristopher Damián

Claudia Aguilar 
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Claudia Aguilar 
Fotos Agencia Enfoque

llevará a cabo el 24 y 25 de noviem-
bre en el Centro Expositor Puebla. 
La exposición busca consolidar-
se como “una herramienta para 
generar los productos del futuro 
en la electromovilidad”, en un mo-
mento estratégico para el país y el 
sector de Alta Tecnología. 

La presentación oficial del 
evento corrió a cargo del Secre-
tario de Desarrollo Económico 
y Trabajo del Estado de Puebla, 
Víctor Gabriel Chedraui, quien 
estuvo acompañado por repre-
sentantes del sector empresarial, 
entre ellos Alfredo Pacheco Vás-
quez, Antonio Silva Hernández, 
Osvaldo Belmont, Víctor Cota Elo-
rriaga, Gabriel Padilla Maya y Re-
né Mendoza Acosta.

El encuentro, que involucra 
a los principales organismos in-

dustriales como el Consejo Coor-
dinador Empresarial, la CONCA-
MIN, la Asociación Mexicana de 
la Industria Automotriz y la In-
dustria Nacional de Autopar-
tes (INA), se alinea con los obje-
tivos del Plan México promovido 
por la presidenta Claudia Shein-
baum en el rubro de innovación 
tecnológica.

Durante la presentación, René 
Mendoza Acosta, presidente de 
CAPIN, destacó el papel del even-
to como punto de encuentro pa-
ra crear conexiones estratégicas. 

Esta cita tecnológica en la An-
gelópolis también se perfila co-
mo una plataforma para capita-
lizar en el contexto económico 
internacional. Los empresarios 
celebraron el anuncio realizado 
por la presidenta Sheinbaum, en 

relación con la decisión del man-
datario estadounidense Donald 
Trump de eximir los aranceles 
del 25% para el sector automotriz. 
Para Gabriel Padilla Maya, direc-
tor general de la INA, esta medi-
da representa una “ventaja” para 
México en el escenario global.

Con estas condiciones, Pue-
bla se posiciona como sede de la 

Alta Tecnología en materia auto-
motriz, al tiempo que fortalece su 
papel estratégico dentro del eco-
sistema de electromovilidad en 
América Latina. El estado se pre-
para para recibir a más de 2 mil lí-
deres y empresas clave de una in-
dustria que busca reinventarse 
desde la innovación y la colabo-
ración global.

El Comité Administrador Po-
blano para la Construcción de Es-
pacios Educativos (Capcee) del 
gobierno estatal, desaparecerá 
para integrarse como Subsecre-
taría de la Secretaría de Educa-
ción Pública (SEP) de Puebla. 

El anuncio lo dio el goberna-
dor Alejandro Armenta Mier, du-
rante la entrega de inmobiliario 
básico para aulas didácticas y 
de uso múltiples, en el Centro de 
Convenciones. 

A una semana del arranque 
de la Feria de Puebla, van dete-
nidas siete personas por distin-
tos actos delictivos cometidos en 
la zona de Los Fuertes, informó 
el gobernador Alejandro Armen-
ta Mier.

A pesar de ello, consideró que 
el “saldo es positivo”, en compa-
ración con la afluencia de casi 
un millón de personas a las dis-
tintas actividades culturales, ar-
tísticas y los conciertos del Tea-
tro del Pueblo y el Palenque. 

En entrevista, el mandata-
rio estatal argumentó que el he-
cho de que la feria tenga un pro-
grama internacional propicia la 
afluencia masiva de visitantes 
del país y del extranjero, por lo 
que el control de la seguridad se 
vuelve todavía más difícil. 

Lo anterior tras ser cuestiona-
do por el robo de teléfonos celu-
lares en las inmediaciones del 
recinto ferial y una riña que se 
dio entre dos hombres.

“El programa es nacional e in-
ternacional, entonces llegan vi-
sitantes de muchas partes y no 
todos se comportan, es un ca-
so y no queremos que se repi-
tan estos casos, pero es un asun-
to de conducta humana que, en 
eventos de esta naturaleza, en 

Desaparece CAPCEE 
y parar saqueo, será 
subsecretaría: AAM
Se integrará a la Secretaría de Educación Pública, así lo anunció el goberna-

dor Alejandro Armenta, “porque ha sido una institución, con todo respeto, de 

saqueo. O ponemos orden o seguimos cerrando los ojos”, dijo.

Dio a conocer que el actual di-
rector del Capcee, Carlos Ochoa 
Rodríguez, ya está enterado de es-
ta decisión, y existe consciencia 
en que por años se convirtió en 
una institución de saqueo. 

“Va a desaparecer, ya lo sabe 
Carlos, porque ha sido una ins-
titución, con todo respeto, de sa-
queo. O ponemos orden o segui-
mos cerrando los ojos”, manifestó.

Una vez que se haga el cambio, 
el mandatario estatal explicó que 
continuará la construcción de es-
pacios educativos, que ahora de-
penderá por completo de la SEP, 
para que la obra educativa “sea 

comunitaria”. 
Bajo este contexto, prometió 

que en este sexenio se hará buen 
uso de los recursos, para que los 
padres de familia y los maestros 
sigan adelante con las obras y con 
los protocolos que constituye ha-
cer un aula, un laboratorio o un 
techado que garanticen la seguri-
dad y aprendizaje de los alumnos. 

Este viernes el gobernador del 
estado Armenta entregó un total 
de 5 mil 383 piezas de mobiliario 
básico a 42 escuelas de distintos 
niveles educativos y anunció una 
inversión superior a los 76 millo-
nes de pesos.

Califica Armenta de saldo
positivo números por Feria
Suman siete personas detenidas a una semana del 

arranque del evento, por distintos actos delictivos 

cometidos en la zona de Los Fuertes, informó el 

gobernador del estado, Alejandro Armenta.

cualquier parte del mundo se 
pueden dar, pero vamos a es-
tar más atentos, tenemos des-
plegados elemento de seguri-
dad”, declaró 

En este sentido, el more-
nista justificó que este tipo de 
incidentes se han presentado 
en otros recintos del país y no 
son exclusivos de Puebla, por 
lo que aseguró la Secretaría 
de Seguridad Pública (SSP) 
reforzará la vigilancia duran-
te los 10 días que restan de la 
feria.

De esta manera, Alejandro 
Armenta recalcó que, según 
los números reportados hasta 
el momento, la Feria de Pue-
bla ha sido un “éxito”, con una 
concurrencia de hasta 40 mil 
personas en conciertos como 
los de Marron 5, Los Cardena-
les y Belinda.

Recordó que el gobierno 
del estado implementó varios 
dispositivos de seguridad co-
mo el QR para que los pobla-
nos realicen sus denuncias, 
así como la instalación de 
módulos de denuncia dentro 
del Centro Expositor.

Así que garantizó que el 
resto de los conciertos pro-
gramados se llevarán a cabo 
con orden y estricta vigilan-
cia, dado que se presentarán 
bandas icónicas como Scor-
pions y The Killers.
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ciudad

“Mi antojito favorito de Pue-
bla, sin lugar a dudas, es la cemi-
ta”, confesó el alcalde José Che-
draui Budib al reaparecer en la 
inauguración del Festival de la 
Cemita, después de participar en 
el Tianguis Turístico de Tijuana.

Además, demostró conocer el 
arte de usar las herramientas de 
la cocina al cortar perfectamente 
una cemita beisbolera que repar-
tió a los invitados.

Pero, como buen cocinero, 
confirmó ser también un buen 
comensal, pues repartía y comía 
al mismo tiempo.

Rodeado de los organizadores 
del festival —donde se ofrecen 
cemitas exóticas de cocodrilo y 
otras especies—, aprovechó para 
tomarse la tradicional selfie.

Después de inaugurar la comi-
lona, pasó a visitar los diferentes 
puestos de cemitas, donde reafir-
mó tener “buen diente”, como de-
cían las abuelitas.

Chedraui Budib convivió con 

Mi antojito favorito, la
cemita: Pepe Chedraui 
Este tipo de eventos favorece la economía circular y dinamiza a la capital 
poblana, aseveró el presidente municipal al reaparecer en la inauguración 
del Festival de la Cemita, después del Tianguis Turístico de Tijuana.

José Antonio Machado
Fotos Cristopher Damián / 
Agencia Enfoque

Automovilistas usan 
estacionómetros con 
cautela y evitan multas
Este viernes 2 de mayo, se observó en el panorama 
urbano a los conductores de las unidades motoras, 
descender para corroborar si en su primer intento 
lograban estacionar adecuadamente sus autos.

José Antonio Machado
Fotos Cristopher Damián

Los automovilistas comenza-
ron a usar los estacionamientos 
rotativos con precauciones pa-
ra evitar la infracción. Este vier-
nes 2 de mayo, se observó en el 
panorama urbano a los conduc-
tores de las unidades motoras, 
descender para corroborar si en 
su primer intento lograban es-
tacionar adecuadamente sus 
autos.

Después algunos busca-
ban las señaléticas para darse 
de alta y otros preguntaban en 
negocios.

El programa “Estacionate 
aquí, menos vuelta + lugar”, arro-
pa a los motociclistas de las dife-
rentes aplicaciones de alimen-
tos y bebidas porque en esta 
ocasión, los 15 minutos de tole-
rancia, son suficientes para que 
acudan a las diferentes unida-
des económicas por sus pedi-
dos, pero ya no pagan, como es-
taban obligados anteriormente 
ahora únicamente deben regis-
trarse, proceso que en automáti-
co ya tienen en su teléfono móvil.

Durante esta primera jorna-
da del funcionamiento de los es-

tacionómetros, Intolerancia Dia-
rio constató, que las personas 
más respetuosas con este siste-
ma de reordenamiento vial son 
los que vienen de otros estados.

Pero, aunque usted no lo crea, 
los visitantes provenientes de 
la Ciudad de México están más 
apegados al orden vial, que la 
mayoría de los automovilistas 
poblanos. Además, respetan las 
señaléticas, usan las luces trase-
ras y delanteras de sus automoto-
res para indicar los movimientos 
que están desarrollando, y dan el 
paso a las ambulancias. Los con-
ductores de Ciudad de México, 
inmediatamente se encaminan 
a donde observaron la señaléti-
ca; desenfundan al puritito estilo 
del viejo oeste su teléfono móvil, 
apuntan con su cámara y tocan 
el botón para quedar registrados.

Nuevamente se han observa-
do espacios disponibles para los 
automovilistas que quieran dejar 
sus autos o camionetas en estos 
estacionamientos inteligentes 
para realizar un paseo por la ciu-
dad de Puebla si son visitantes o 
turistas o poblanas y poblanos.

Este primer viernes de mayo 
hasta en la zona de alrededor del 
jardín y templo de El Carmen, se 
notaron espacios disponibles có-
mo dejaron de observarse duran-
te las semanas previas.

Los usuarios tienen tres siste-
mas para darse de alta y debutó 
WhatsApp; los conductores eran 
los mensajes de sms y poco mss 
de 350 negocios autorizados. La 
dinámica se explica claramente 
cuando el usuario usa las herra-
mientas de la aplicación instala-
da en las señaléticas existentes.

los asistentes y probó con entu-
siasmo una cemita ofrecida por 
los expositores, para respaldar 
que son los mejores cocineros de 
este platillo típico poblano.

Subrayó que la promoción de 
este tipo de eventos culinarios 
100% poblanos debe ser constan-
te para atraer visitantes y turistas 
de otros estados.

Recordó que días atrás estuvo 
también en el Festival de la Me-
mela en La Resurrección, donde 

se comió un par de memelas y 
una quesadilla.

Insistió en que este tipo de 
eventos favorece la economía 
circular y dinamiza a la capital 
poblana, ya que quienes acuden 
también recorren otras unida-
des económicas del corazón de 
la angelópolis.

Recordó que su gobierno está 
enfocado en mejorar la econo-
mía de todos los poblanos que 
dependen de empleos locales.

El sistema de 
estacionamientos 
rotativos está 
reforzado por 180 
supervisores de 
Movilidad encargados 
de verificar que se 
cumplan con las 
normas.
Automovilistas y 
motociclistas tendrán 
una tolerancia de 
15 minutos para 
registrarse en 
cualquier de los 
corredores con 
parquímetros.

TOME EN CUENTA

Durante el desfile conmemo-
rativo del CXIII aniversario de la 
batalla del 5 de Mayo, el gobier-
no de la ciudad no otorgará per-
misos a los ambulantes, ade-
más, trabajará conjuntamente 
en el operativo de seguridad con 
la Marina, Ejército Mexicano, la 
Guardia nacional y la adminis-
tración estatal.

El secretario General de Go-
bierno, Francisco Rodríguez Ál-
varez, priorizó que la presencia 
de la presidenta de México Clau-
dia Sheinbaum Pardo, genera ex-
pectativa y el gobierno de José 
Chedraui Budib cooperará con 
todas las acciones que comande 
el gobierno estatal y presidencia 
de la República.

Reveló que durante estas tar-
des venideras sostendrá reunio-
nes con representantes de la ad-
ministración estatal y de las ciu-
dades que participarán en el 
dispositivo de seguridad deriva-
do por la presencia de la primera 
presidenta de México.

Priorizó que entre las acciones 
el dispositivo se encuentra la pre-
tensión de que no existen aparta-
do de lugares venta de espacios 
ni apartado de sillas. 

Refrendo que tienen enten-
dido que el apartado de sillas y 
atenderán el tema con el gober-
nador del estado Alejandro Ar-
menta Mier, “que no se va a per-
mitir ese tipo de acciones, la ad-
ministración municipal está la 
espera y se une al trabajo”.

Gradas 

Bajo esa perspectiva, insistió 
que en estos días se definirá si 
la administración estatal aprue-
ba la instalación de gradas pa-
ra que poblanos y visitantes pue-
dan disfrutar del desfile.

El paso de Salvador Bianchi-
ni Maldonado dirección de Pro-
tección Civil municipal fue bre-
ve. Chava como lo llamaban sus 
amigos falleció de un infarto 
del corazón en su casa, asegu-
ran allegados a la dependencia 
municipal.

Una de las versiones asegura 
que Chava, aún llegó con vida a 
la Beneficencia Española, lugar 
donde fue trasladado.

Fue el alcalde José Chedraui 
Budib, quien confirmó el dece-
so del ahora ex director de la de-
pendencia en la administración 
municipal.

“Lamento profundamente el 
fallecimiento de nuestro com-
pañero Salvador Bianchini Mal-
donado, Director de Protección 

Para el desfile no habrá
permisos a ambulantes;
Sedena apoya vigilancia
El secretario General de Gobierno, Francisco Rodríguez Álvarez, priorizó 
que la presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum, genera expectativa 
y el ayuntamiento cooperará con todas las acciones.

José Antonio Machado
Fotos Agencia Enfoque

Aunque subrayó que no hay 
permisos de la Secretaría Gene-
ral de Gobierno para que los am-
bulantes se instalen en la ruta del 
desfile conmemorativo del CLXI-
II de la batalla del 5 de mayo de 
1862. 

Pero, advirtió que es inevita-
ble que la zona a dónde se desa-
rrollará la marcha Cívico-Militar 
no se vayan a presentar los infor-
males para comerciar comercia-
lizar cualquier tipo de producto 
de temporada o comestible. 

“En el tema del comercio po-
pular, es inevitable que en las 

zonas aledañas comercuen los 
productos, que obviamente, la 
gente de por sí ocupa y que es 
impensable que no estuvieran 
presentes”.

Recapituló que por parte de 
la secretaría general de gobier-
no no hay permisos para los 
ambulantes.

“Permisos como tal no, pero 
seguramente habrá, obviamen-
te, comerciantes populares que 
estén comerciando, pues algún 
tipo de productos que los pro-
pios niños y familias consumen 
alrededor de estas festividades”.

Fallece director de 
Protección Civil, 
Salvador Bianchini
El alcalde José Chedraui Budib confirmó el deceso 
del ahora ex director de la dependencia la adminis-
tración municipal; “Lamento profundamente el falle-
cimiento de nuestro compañero”, dijo en sus redes 
sociales.

José Antonio Machado
Foto Agencia Enfoque / X

Civil Municipal, un hombre que 
nos acompañó en la búsqueda 
de trabajar por el bien de nuestra 
Ciudad.  En estos momentos tan 
difíciles, mi más sentido pésame 
para su familia. Les envío todo mi 
apoyo y solidaridad. Que descan-
se en paz”, escribió en X.

Bunchini Maldonado fue pre-
sentado como director de Pro-
tección Civil del Ayuntamiento 
poblano en febrero de este 2025 
para revelar al cuestionado y de-
mandado por acoso sexual y labo-
ral, Gilberto González Labastida.

Salvador Bianchini participó 
el martes 29 de abril previo en el 
simulacro nacional de terremo-
to desarrollado en el zócalo de la 
angelópolis.

En esa ocasión lucía en bue-
nas condiciones físicas pero es-
ta noche falleció de un infarto de 
acuerdo a sus amigos más cerca-
nos de Protección Civil.
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La Feria de Puebla 
se prepara 

para un 5 de mayo 
inolvidable

Puebla vive su momento más 
festivo. La Feria del Pueblo 2025, 
esa mezcla vibrante de música, 
tradición y alegría popular, ha al-
canzado su punto más alto y pro-
mete seguir sorprendiendo con 
una programación que desborda 
emociones, talento y fiesta. 

La noche del viernes fue una 
auténtica declaración de amor a 
la música regional mexicana. En 
el Teatro del Pueblo, Pepe Aguilar 
se apoderó del escenario con la 
fuerza de su voz y el carisma que 
lo ha convertido en leyenda. Ca-
da canción fue un viaje emocio-
nal que encendió los corazones 
poblanos que corearon, aplau-
dieron y se rindieron ante el íco-
no que representa lo más profun-
do de sus raíces musicales.

Y si alguien sabe hablarle al 
despecho con estilo es Christian 
Nodal, quien también pisó el Pa-
lenque con la intensidad de sus 
letras y una interpretación que 
fue puro desahogo colectivo. 

Pero la Feria no se limita a la 
música. En el Foro Cultural, la 
Exposición del 5 de Mayo ha si-
do una parada obligatoria para 
quienes buscan conectar con la 
historia y la identidad que forja 
el espíritu poblano. Arte, memo-
ria y símbolos nacionales se en-
trelazan en una muestra que ca-
mina hacia la gran conmemora-
ción de este lunes, prometiendo 
una jornada de reflexión, orgullo 
y unidad.

Y lo mejor aún está por venir. 
Este 3 de mayo, el Teatro del Pue-
blo se transformará en una pista 
de baile con el esperado concier-
to de “Capital Cities”, el dúo cali-
forniano de indie pop y electróni-
ca que ha conquistado al mundo 
con la frescura de su estilo. Para-
lelamente, en el Palenque, Edén 
Muñoz, ex vocalista de Calibre 
50, promete derretir corazones 
con su inconfundible voz y una 
entrega total a su público.

Algo es seguro: la Feria de Pue-
bla 2025 ha convertido cada no-
che en una postal de alegría, cul-
tura y pasión mexicana. 

Redacción
Fotos Cortesía
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La directiva del Club Puebla Femenil decidió cortar a Mirelle Arciniega como DT de 
la Sub-19  • La exjugadora enfranjada dirigió dos torneos: Apertura 2024 y Clausura 

2025 • Registró apenas 4 victorias en sus 30 partidos dirigidos. P. 4
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CANELO
VUELVE AL
         RING
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MULTA EN
PAGUITOS
Los 47 millones de pesos de multa 
serán pagados por Club Puebla a la 
FMF en distintas exhibiciones.

FUTBOL • P. 3

LA SEGUNDA
ES LA BUENA
Tras una primera visoría suspendida 
por “causas mayores”, Rayados estarán 
en Tlaxcalancingo la próxima semana.
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¿PARA QUÉ CONTRATAR AL “CHIQUIS” GARCÍA?
OMAR RODRÍGUEZ  •  P. 4
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Todo listo para la batalla en Ara-
bia Saudita: Saúl “Canelo” Álvarez y 
William Scull han dejado atrás to-
da la preparación, la báscula y has-
ta los mensajes en los micrófonos; 
este sábado 3 de mayo mostrarán 
su poderío en el ring de Riad don-
de estarán en juego los tres cintu-
rones de los super medianos del 
CMB, AMB y OMB.

La pelea entre el multicampeón 
mexicano y el cubano será el evento 
principal de una cartelera plagada de 
talento mexicano destacando el de-
but profesional del medallista olím-
pico de París 2024, Marco Verde an-
te Michel Polina en el peso mediano.

Tras una ardua preparación que 
llevó doble sesión tanto en Nortea-
mérica como en Medio Oriente, los 
pugilistas tuvieron un frente a frente 
donde superaron la báscula sin ma-
yores problemas por lo que se dis-
putarán los cinturones del tapatío.

El retador Willam Scull marcó 166.1 
libras, mientras que el tricampeón de 
los supermedianos Saúl “Canelo” Ál-
varez quedó en 167.1 libras, cifra que 
se mantuvo dentro del límite permiti-
do para llevar a cabo el combate sin 
predicamentos o multas.

Como sucede en esta clase de 
eventos donde hay “picante” de 
por medio, ambos pugilistas se 
intercambiaron algunas palabras 
asegurando que dejarán todo en el 
ring para salir con el puño en alto.

Esta será una nueva defensa del 

campeón mexicano siendo su de-
but en el Medio Oriente en un es-
cenario poco habitual tanto para 
el país, como para los aficionados, 
pues el combate será a las 6:00 ho-
ras (tiempo local).

Transmisión diferida
Por primera vez en la carrera de 

Saúl “Canelo” Álvarez, la pelea no 

será transmitida en vivo porque la 
cadena internacional DAZN tiene 
los derechos exclusivos por lo que 
en México no habrá opción de ver-
lo en tiempo real.

No obstante las dos cadenas te-
levisivas de señal abierta, así como 
una de cable sí transmitirán la pe-
lea pero será entre una y dos horas 
diferido, lo cual podría ser un pro-

blema, pues en redes sociales ha-
brá quien haga “spoiler” en el re-
sultado final.

Televisa, TUDN y ESPN transmi-
tirán la pelea en punto de las 10:00 
pm, mientras la pelea se llevará a 
cabo a las 9:00 pm, pues el comba-
te se pactó con los horarios favora-
bles de nuestro país siendo un reto 
para todos los involucrados. 

A defender la corona  
Este 3 de mayo, Saúl “Canelo” Álvarez defenderá sus tres cinturones ante el cubano William Scull en Riad, Arabia Saudita 
siendo la pelea estelar de la cartelera donde también debutará profesionalmente el medallista olímpico Marco Verde.

BOXEO

Gerardo Cano

La cantante María José “Majo” Aguilar, sobrina de 
“Pepe” Aguilar y prima de Ángela Aguilar, será la 
encargada de entonar el Himno Nacional Mexicano 
previo al combate estelar en Arabia Saudita. 

DINASTÍA AGUILAR EN ARABIA 

El paratletismo poblano se pre-
para para una de las máximas prue-
bas del año con la realización del 
Grand Prix de Zapopan, Jalisco, 
evento de talla mundial avalado por 
la World Para Athletics que arranca-
rá sus actividades el próximo 6 de 
mayo teniendo entre sus represen-
tativos a elementos de Lobos BUAP.

Los paratletas de la Beneméri-
ta Universidad Autónoma del Esta-
do de Puebla (BUAP) buscan llegar 
a la Perla Tapatía con el mayor ni-
vel posible en una prueba que ten-
drá muchísimos retos por delante al 
tratarse de un magno evento de ta-
lla mundial.

El equipo de Lobos BUAP es-
tá conformado por cinco elemen-

tos siendo Hanna Camila Vázquez 
García, estudiante de la Facultad de 
Derecho y que ostenta el título de 
campeona nacional de salto de lon-
gitud adaptado. La poblana compe-
tirá en la categoría Juvenil Mayor de 
la prueba y en los 100 metros libres.

El Grand Prix de Jalisco no es 
tema menor, pues si Hanna Cami-
la consigue las marcas que pide 
World Para Athletics, asegurará su 
boleto a los Juegos Parapanameri-
canos que se realizarán en Santia-
go de Chile del 31 de octubre al 9 de 
noviembre.

Experiencia y juventud
Además de la monarca en sal-

to, la Máxima Casa de Estudios de 
Puebla contará con la presencia de 
la experimentada paralímpica Dia-
na Coraza, Sophia Guadalupe Mar-
tínez, Alexander Romeroy Rafael 
Meza, quienes buscarán sacar un 

gran resultado para Puebla en este 
magno evento.

La paralímpica Diana Coraza co-
mienza el camino rumbo a los Jue-
gos Paralímpicos Los Ángeles 2028 
con las pruebas de salto de longi-
tud y 400 metros planos, mientras 
que Alexander Romero, alumno de 
la Preparatoria Enrique Cabrera de 
BUAP hará lo propio en los 400 y 1 
mil 500 metros planos. 

Por otro lado, también se desta-

can los casos de Rafael Meza con 
los 1 mil 500 y 5 mil metros planos, 
así como Sophia Guadalupe Martí-
nez en los 200 y 1 mil 500 metros 
planos, cerrando la participación 
en ese rubro.

Dupla poblana en
la Perla Tapatía 

Cabe destacar que el magno 
evento de Zapopan también esta-
rán presentes los experimentados 
José Alan Frías poniendo en alto el 
nombre de San Martín Texmelucan 
y el paralímpico Gonzalo Valdovi-
nos que estarán en las pruebas de 
los 400, 800 y 1 mil 500 metros de 

silla de ruedas.
GRADA ha contado los recien-

tes triunfos de los paratletas de 
la Angelópolis en lo que va de es-
te 2025 destacando los triunfos en 
Emiratos Árabes Unidos siendo 
parte de los más recientes que lle-
nan de orgullo a la entidad.

El Grand Prix de World Para 
Athletics que se realizará en Zapo-
pan, Jalisco, es un evento de clase 
internacional al juntar a los máxi-
mos representantes del paratletis-
mo paralímpico y adaptado de todo 
el mundo siendo parte del proceso 
rumbo a los Juegos Paralímpicos 
de Los Ángeles 2028.

Lobos enfilados al GP Jalisco
El equipo de paratletismo ya se encuentra en la última etapa de preparación para el magno 
evento del Para World Athletics que se realizará en mayo en Jalisco siendo un evento funda-
mental para los Juegos Parapanamericanos.  

POLIDEPORTIVO

Gerardo Cano

PRESENCIA DEL 
ANFITRIÓN

De acuerdo con la Comisión 
Nacional de Cultura Física y De-
porte (CONADE), 390 paratle-
tas mexicanos formarán parte 
del Grand Prix de Jalisco sien-
do una de las delegaciones más 
nutridas.

Tras un año para el olvido, el Club 
Puebla ya empieza con la reingenie-
ría destacando el pago pendiente 
por 47 millones de pesos los cuales 
está obligado a saldarlo unos días 
antes del inicio del siguiente tor-
neo, es decir antes del mes de julio.

La situación podría resolver de 
forma “sencilla” tomando en cuen-
ta que el dueño de la Franja es uno 
de los hombres más poderosos de 
México, aunque hasta el momento 
no ha existido claridad sobre la for-
ma en la que se mandarán los che-
ques a las oficinas de la Federación 
Mexicana de Fútbol (FMF).

Cabe destacar que el pago de la 
multa por quedar entre los tres peo-
res de la tabla de cocientes se con-
sidera obligatorio dentro de los es-
tatutos de la FMF, pues de no saldar 
este adeudo, no podrá participar en 
el siguiente torneo lo que a su paso 
puede generar la desafiliación del 
conjunto en turno.

La medida que ha tapado el as-
censo por los últimos cinco años 
ha generado muchas críticas al res-
pecto pues el pago puede diferirse 
lo que resta seriedad en el castigo 
que suplanta la pérdida de la cate-
goría en la Liga MX y se convierte en 
una negociación como tantas que 
se realizan en la junta de dueños.

Batalla contrarreloj 
Actualmente, los directivos de 

la Franja buscan la manera de que 
el dueño de Grupo Salinas saque 
la chequera para empezar a pagar 
los malos resultados que ha vivido 
el Club Puebla en los últimos dos 
años los cuales se agudizaron en el 
Clausura 2025 donde sumaron nue-
ve puntos en 17 jornadas siendo el 
segundo peor torneo de su historia.

A pesar de este ambiente de-
solado, no todo son malas noti-
cias en La Franja. De acuerdo con 
el reglamento de competencia de 
la FMF, los equipos que deban pa-
gar su multa millonaria tienen la op-
ción de los “abonos chiquititos” co-
mo sucede en la tienda de Grupos 
Salinas.

El reglamento señala que en ca-
so de aplicar este método financie-
ro, el primer pago se tiene que ha-

cer entre el 9 y 13 de junio, mientras 
que la mitad de la multa, es decir 
23.5 millones de pesos tienen que 

pagarse en un plazo máximo de 15 
días después del fin del Clausura 
2025.

La otra parte de esta multa, el 
Club Puebla deberá cubrirla con fe-
cha máxima de una semana antes 
del arranque del Torneo Apertura 
2025, es decir, entre el 30 de junio 
y 4 de julio tomando en cuenta que 
el campeonato iniciará el día 11 del 
séptimo mes.

Mientras la directiva camotera li-
derada por Gabriel Saucedo como 
Director General y Rafael “Chiquis” 
García, Director Deportivo, busca 
la manera de conseguir los 47 mi-
llones, es inevitable pensar en los 
métodos para evitar daños econó-
micos colaterales por lo que no sor-
prendería minimizar gastos con re-
cortes en diversas áreas.

Saldarán deuda a “paguitos”
Por haber sido el penúltimo lugar en la tabla de cocientes, el Club Puebla tendrá que pagar a la Federación Mexicana de Fútbol 
(FMF) 47 millones de pesos en distintas exhibiciones.

El Club Puebla finalizó el 
año calendario con 23 
puntos obtenidos en 34 
juegos entre el Apertura 
2024 y Clausura 2025, 
cifras suficientes para 
hundirse en la tabla de 
cocientes.

NI CÓMO 
AYUDARLOS 

CLUB PUEBLA

Gerardo Cano

Los Rayados de Monterrey re-
gresan a la Angelópolis para lle-
var a cabo la visoria en Tlaxcalan-
cingo, evento que hace dos meses 
se canceló de última hora por cau-
sas mayores siendo el retorno este 
6 y 7 de mayo como nuevas fechas 
asignadas.

A través de sus redes sociales, 
el equipo regiomontano dio a co-
nocer su retorno a Puebla para rea-
lizar -ahora sí- este ejercicio que 
tiene como fin detectar a los nue-
vos talentos que podrían unirse a 
La Pandilla en sus fuerzas básicas.

A dos meses de haber anun-
ciado su visita a la entidad donde 
GRADA ofreció detalles y que de 
último momento tuvo que ser sus-
pendido, el cinco veces campeón 
de Liga MX está listo para analizar 
a la juventud poblana con su visor 
oficial Leonardo Rodríguez.

Para esta ocasión, los Rayados 
de Monterrey tendrán doble se-
sión de visorías la cual se realizará 
la próxima semana en distintos ho-
rarios conforme a las distintas cate-
gorías lo que este medio deportivo 
ofrecerá más detalles al respecto.

Cabe destacar que las pruebas 
están dirigidas para la rama varonil 
de la generación 2009 a 2014, des-
tacando que la realización de estas 
no tienen costo, por lo que se lla-

ma a los padres de familia a no de-
jarse engañar por falsos reclutado-
res o gente que “facilite” las cosas 
a cambio de un pago económico.

Sede y requisitos 
Los interesados en formar parte 

de las visorías de los Rayados de 
Monterrey tendrán que acudir a los 
Campos Unión de Tlaxcalancingo 
con ropa deportiva sin color en es-
pecífico, eso sí es importante que 
las prendas no lleven los escudos 
de otros equipos, además de espi-
nilleras y zapatos para jugar fútbol.

Quienes se hagan presentes en 
las canchas de Tlaxcalancingo, es-
te martes 6 y miércoles 7 de mayo 
deberán descargar la carta respon-
siva que está disponible en el có-

digo QR que ofrecen en las publi-
caciones del campo de pruebas de 
Rayados.

Días y horarios para visorías 
Acerca de las visorías de Raya-

dos para los nacidos entre 2009 y 
2014 se dividen en dos días desta-
cando que el martes está destina-
do para los chicos de las genera-
ciones 2013-2014 y 2011-2012. 

En el caso del primer grupo, los 

interesados en las visorías del cua-
dro regiomontano deberán pre-
sentarse a partir de las 16:00 ho-
ras, mientras que el segundo sec-
tor será a las 17:00 horas.

Un día después, el miércoles 7 
se realizarán las pruebas para la 
generación 2009-2010 en punto 
de las 16:00 horas. Si se requieren 
mayores informes, comuníquense 
con el profesor Manuel González 
al teléfono: 222 453 8817.

Rayados buscan talento 
Tras una primera visoria suspendida por “causas mayores”, los Rayados de Monterrey die-
ron a conocer que estarán en Tlaxcalancingo la próxima semana para encontrar a los nue-
vos prospectos de La Pandilla en sus fuerzas básicas.

FUTBOL

Gerardo Cano
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Omar Rodríguez
@RodriguezOmar83

¿Para qué contratar  
al “Chiquis” García?
En algunos de los equipos de la Liga 

MX la figura del director deportivo no es 
otra cosa más que un cargo creado pa-
ra que alguien —sabedor o ignorante de 
ello— sea algo similar a un costal de en-
trenamiento que cualquier boxeador po-
dría usar para calentar los brazos, para 
afinar puntería con jabs, ganchos o com-
binaciones con ambas manos.

Dicho de otra forma: en algunos ca-
sos, el director deportivo es aquel que 
por tarea tiene absorber las críticas res-
pecto a las contrataciones o la falta de 
éstas, una mala temporada o la fallida 
elección de un técnico.

El director deportivo, mayoritaria-
mente, tiene por obligación absorber el 
flagelo de las malas decisiones, las cua-
les, en una amplia cantidad de casos, no 
pasan por él, es decir, no tiene su visto 
bueno.

El director deportivo, en instituciones 
que trabajan en pleno desorden, con nu-
la posibilidad de lograr trascendencia 
y con la visión clara de que existen por 
existir y su fin no es otro más que sub-
sistir, la figura del director deportivo es, 
digamos, ornamental; es un cargo dise-
ñado para que alguien asuma las conse-
cuencias de lo que alguien más decidió 
y ejecutó; es un cargo que, quien lo po-
see —debería saberlo bien— se irá antes 
que el dueño —el que realmente manda 
y decide—acepte al menos un error.

Hay casos que muestran lo contrario: 
directores deportivos que, con ojo fina-
mente educado, contratan a jugadores 
que en cancha rinden lo deseado; hay 
casos de personas que, con un presu-
puesto no ostentoso, logran armar equi-
pos competitivos con técnicos y futbo-
listas que persiguen un mismo fin: la tras-
cendencia, el luchar por un campeonato.

Por desgracia, este último caso no tie-
ne que ver con el actual Puebla.

La Franja, no puede ocultarse, perte-
nece a los clubes que asumen el pues-
to de director deportivo con base en la 
primera descripción. Nada más hace fal-
ta mirar y razonar lo que ha sucedido en 
los últimos años con hombres que van y 
vienen y en su camino no han mostrado 
margen para maniobrar, ya sea esto por 
poca capacidad, desidia, escaso presu-
puesto o por las trabas propias de un 
club que no importa a su dueño.

En estos días, el Club Puebla anunció 
el regreso a la institución de Rafael Gar-
cía. El “Chiquis”, después de vivir una 
época aciaga como técnico de la Franja, 
regresa al equipo para, a partir de ahora, 
ser su nuevo director deportivo. 

¿Cuáles son los motivos que dieron 
como resultado esta contratación? 

¿Cuál es el objetivo de García en la 
institución? 

¿Tendrá un presupuesto decoroso 
para contratar?

¿Tendrá margen de maniobra y 
decisión?

Las respuestas, por desgracia, ya las 
sabemos todos.

Empieza la operación limpieza en el 
Club Puebla con un eslabón que no tie-
ne muchos reflectores, pero es parte im-
portante de la estructura: la rama feme-
nil en su categoría Sub-19, considerada 
el principal semillero del cuadro rosa.

A través de sus redes sociales, el cua-
dro enfranjado dio a conocer que Mire-
lle Arciniega ha dejado de ser la directo-
ra técnica del Club Puebla Femenil Sub-
19 luego de haber llegado hace un año 
al banquillo.

La Franja Femenil presentó una ima-

gen en la que agradecieron el esfuerzo y 
trabajo de la timonel durante el Apertura 
2024 y Clausura 2025 teniendo resulta-
dos muy por debajo de lo esperado, mo-
tivo que pudo haber orillado a tomar la 
decisión de terminar el proyecto.

Mirelle Arciniega dirigió un total de 30 
partidos entre ambos torneos donde no 
pudo hacer al cuadro poblano un equipo 
competitivo y protagonista, pues quedó 
lejos de alcanzar una Liguilla en la cate-
goría Sub-19 peleando por no estar en 
los últimos lugares.

Proceso complejo

Con un año al mando, el Club Puebla 
Femenil Sub-19 apenas pudo ganar cua-
tro partidos en un año futbolístico, su-
mando nueve empates y 17 derrotas lo 
que habla de unas cifras muy raquíticas, 
incluso para los estándares de la Liga 

MX Femenil.
Cabe destacar que la hoy ex entre-

nadora fue futbolista del equipo pobla-
no desde el debut de La Franja en el 
Apertura 2018 hasta el Clausura 2022 fe-
cha donde tomó otro rumbo lejos de la 
Angelópolis volviendo en el verano del 
año pasado para una nueva etapa como 
entrenadora.

Pese a que los números no fueron del 
todo favorables, en conjunto con Car-
los Adrián Morales, director técnico del 
primer equipo de La Franja Femenil, se 
destacó el esfuerzo colectivo por debu-
tar a jóvenes jugadoras camoteras co-
mo Joselyn Solís, talento en bruto que 
ha llegado a la Selección Mexicana de 
la categoría Sub-17.

Primera baja 
en femenil 
La exjugadora del Club Puebla Femenil no pudo levantar al equipo camotero en el Apertura 2024 
y Clausura 2025 de la categoría Sub-19 al ganar apenas cuatro de los 30 partidos dirigidos.
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Gerardo Cano

MIRELLE ARCINIEGA DIRIGIÓ 
UN TOTAL DE 30 PARTIDOS 

ENTRE AMBOS TORNEOS 
DONDE NO PUDO HACER 

AL CUADRO POBLANO UN 
EQUIPO COMPETITIVO Y 

PROTAGONISTA.

CABE DESTACAR QUE LA 
HOY EX ENTRENADORA FUE 
FUTBOLISTA DEL EQUIPO 
POBLANO DESDE EL DEBUT 
DE LA FRANJA EN EL 
APERTURA 2018 HASTA EL 
CLAUSURA 2022.

NÚMEROS DE ARCINIEGA CON 
PUEBLA SUB-19

30 partidos dirigidos

17 derrotas

9 empates

4 victorias
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